

Red Dávila conmemoró 20 años del inicio de la cirugía cardíaca



Mario Rivas, ex gerente general de Clínica Dávila; Dr. Antonio Vukusic, decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de los Andes; Dr. Patricio Meza, presidente del Colegio Médico; Dra. Carolina Asenjo, directora médica de Red Dávila, y José Ignacio Valenzuela, gerente general de Red Dávila.

El pasado viernes 25 de agosto, se conmemoraron los 20 años del inicio de la cirugía cardíaca de Red Dávila. "En sus dos décadas de actividad, esta área se ha posicionado como un referente a nivel nacional realizando 52 trasplantes cardíacos, más de 2.500 cirugías, un implante de corazón artificial HeartMate 3, con resultados sobresalientes y de estándares internacionales. El equipo médico cuenta con una larga trayectoria y experiencia en el manejo de enfermedades cardiovasculares, alcanzando más de un millón de atenciones", afirmaron representantes de Red Dávila durante la ceremonia.

En la actividad —realizada en la Clínica Dávila— se dieron a conocer las nuevas técnicas e innovaciones en el ámbito de la cirugía cardíaca, junto con un recorrido por los hitos más importantes de este departamento.



Dr. Ricardo Larrea, cardiólogo; Dr. Andrés Kursbaum, coordinador de Cirugía Cardíaca; Dra. Pamela Rojo, coordinadora de Cardiología; Dra. Cherie Gutiérrez, directora de Gestión Clínica en Red Dávila, y Dr. Ernesto Larraín, cardiocirujano, todos de Clínica Dávila.



Dr. Juan Pablo Peralta, coordinador de la Unidad Coronaria; Óscar Ovalle, kinesiólogo; Patricia Muñoz, enfermera de Cirugía Cardíaca, y Alejandro Ortiz, enfermero de Cirugía Cardíaca, todos de Clínica Dávila.



Dr. Jorge Armijo, jefe del Departamento de Cirugía, y Dra. Isabel Galleguillos, anestesióloga, ambos de Clínica Dávila.



Dr. Ernesto Larraín, cardiocirujano; Dr. Ricardo Larrea, cardiólogo, y Dr. Rodrigo Castillo, cardiocirujano, todos de Clínica Dávila.



Margarita Hurtado, enfermera Coordinadora de Trasplante, y Dr. Óscar Moreno, cardiólogo, ambos de Clínica Dávila.



Asistentes destacaron la labor del Departamento de Enfermedades Cardiovasculares de Red Dávila.